

🌸 2月の目標 🌸

- 雪遊びを通して冬の自然事象に関心を持ち、元気に遊ぶ
- 遊びの中で文字や数字・数・形などに興味を持つ

宮の森こども園

2月園だより

令和3年1月28日

丑年がスタートして早くも1か月

新年を迎え1月6日(水)の保育開始より、登園してきた元気な子ども達の笑顔に職員一同、今年も全力で宮の森こども園の教育・保育の取り組みを充実させていこうと思っております。令和2年は新型コロナウイルス感染症が今頃から始まり、まだ人事の様に思っていました。1年過ぎた今も未だ終息の兆しが見えません。そんな中、行事の縮小・分散と保護者の方にもご理解を頂きながら今に至っています。2年前の「胆振東部地震」から色々な事がありました。子ども達には楽しい思い出だけを残してあげたいと思います。



クラス懇談会のお礼

1月18日(月)からの一週間、クラス懇談会には、大勢の保護者の方のご参加ありがとうございました。開始15分は、今後の園庭環境の説明をさせて頂きました。今後も、子ども達の「あそび」を見ながら、放課後児童クラブと共存できる「園庭整備」を目指していきます。保護者の方には、今後ご協力をお願いする事もあるかもしれませんが、ご理解とご協力をお願い致します。

2月の行事

- 2日(火) 集会
- 3日(水) 豆まき
- 10日(水) 体育あそび
- 22日(月) 英語とあそぼう
- 24日(水) 体育あそび
- 25日(木) 避難訓練

“おがスマ(アプリ)”の一斉おしらせメール受信についてのお願い

11月に、“おがーる”の個々のQRコードを読み込んで頂くお願いをしました。2月1日(月)の12時~13時までの間に、試験的に「こども園」からメールを送信しますので、着信の確認をお願いします。

*お知らせが届いていない *お知らせの通知が画面に表示されない

等の不具合がありましたら、「事務室」へお知らせください。



登降園システム“おがーる”の打刻について再度のお願い

以前にもお願い致しましたが、登降園時カードを忘れた時は事務所に声を掛けてください。打刻がされておらず、帰りの時間の確認ができない事がありますので、ご協力をお願い致します。「朝は登園した時にピッ!」「帰りはお子さんと一緒に降園する時にピッ!」を合言葉に、忘れずに打刻をお願い致します。



1月7日(木) 子ども新年会

毎年この時期になると、お正月あそびを伝承していく意味も込め、子ども新年会を開催しています。まずは先生が神社の参拝のお手本を。「二礼、二拍、一礼」をして、新しい年の無病息災を祈願。子ども達にも昔からの礼儀をいつか大人になった時に思い出して欲しいですね。その他にも、すごろく・羽根つき・福笑い・こま・かるたなども教えてもらいながら楽しんでいました。

子ども達の健やかな成長を願い、獅子舞が一人ひとりの頭をパクパクして厄払いをしてくれました。小さい子は泣いたりしましたが、優しく立ち去ってくれる後ろ姿を見ながら新年の雰囲気を楽しみました。



横断歩道・手押し信号機を 渡りましょう

12月28日(月)に、以前から要望していました道道厚真浜厚真線、上厚真郵便局手前に、手押し信号機付き横断歩道が設置されました。渡り初めオープニングには、こぶし組が招待されました。交通安全推進委員の方、上厚真警察署、役場の方、あつまる君、そして苫小牧警察署と沢山の方が集まりました。とても風が冷たく寒い中でのセレモニーでしたが、うれしいことが。なんと苫小牧警察署員の方が「パトカーに乗せて下さる」との事。子ども達もうれしさのあまり、テンションも上がり寒さを忘れていました。おまけに赤色灯までつけてくれました。最後はパトカーの前で「はい！ポーズ」と記念写真を撮らせていただきました。ありがとうございました。



うれしいひなまつり

お 願 い

- * ボックスティッシュがなくなりましたので、一人1箱集めます。(2月3日(水)まで)
- * 冬期間は暖房を入れています。朝・夕の送迎の際には、玄関の内側の戸を閉めて頂きますようお願い致します。